



Guarda Cámara de Diputados minuto de silencio por víctimas del huracán Otis en Guerrero

La Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio por las víctimas del huracán Otis en Guerrero, y emitió un pronunciamiento de la Junta de Coordinación Política (Jucopo). La diputada Karla Yuritzí Almazán Burgos, en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva, dijo: “Honorable Asamblea procederemos a guardar un minuto de silencio por las víctimas de la tragedia ocurrida por el huracán Otis. Pido a los presentes ponerse de pie”.

<https://www.voragine.com.mx/2023/10/30/guarda-camara-de-diputados-minuto-de-silencio-por-victimas-del-huracan-otis-en-guerrero/>